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Résumé :

Al Amidi est considéré comme 1’un des plus célébre critique du
quatrieme siecle de I'Hégire. Il a tenté de conférer une dimension plus
pratigue aux théories critiques s’articulant autour de «la colonne
poétique ». A cet effet, il a essayé de procéder a une analyse comparative
entre Abi Tammam et Al Bouhtouri, en abordant les régles de I’esthétique
littéraire, qui représentent 1’ensemble de critéres critiques de la création
poétique. Pour ce faire, il a établi une méthodologie axée sur la préservation
de la colonne poétique véhiculée par la poésie arabe ancienne.

Mots clés : théories critiques, esthétique littéraire, colonne poétique,
analyse comparative création poétique.

Abstract:

AL Amidi is considered as one of most famous critical of the fourth
century hidjri. He tried to give another more convenient dimension to
theories. Al Amidi tried to proceed to a comparative analysis between Abi
Tammam and Al Bouhtouri. While respecting the literary beauty bases, like
a critical criteria - theoretical in his ceuvreses, and he drew dice himself
beginnings his own method that is the preservation of the poetic column in
Arabic poetry.

Words keys :critic theory, the beauty bases, criteria, the poetic
column, comparative analysis, poetic creation.
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